
 1

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE BIOSSEGURANÇA DA 1 

FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO, 2 

REALIZADA NO DIA 5 DE FEVEREIRO DE 2009. 3 

 4 

Aos cinco dias de fevereiro de dois mil e nove, às quatorze horas, na Sala de 5 

Reuniões da Assistência Administrativa desta Faculdade, realizou-se a sessão 6 

ordinária da Comissão Interna de Biossegurança, sob a presidência do Prof. Mário 7 

Hiroyuki Hirata, e com o comparecimento das Professoras Elsa Masae Mamizuka e 8 

Telma Mary Kaneko,  e das Sras. Yara Maria Lima Mardegan e Ana Lúcia Maioral 9 

Volpato. O Senhor Presidente declara abertos os trabalhos e submete aos 10 

presentes o Relatório Anual das Atividades da CIBio referente a 2008, tendo sido 11 

aprovado. Em seguida procede a comunicação sobre a realização do IV ENCIBIO, 12 

realizado nesta Capital, em setembro p.p., onde a atuação desta Comissão na 13 

coordenação do evento foi significativa. Faz retrospectiva sobre todo o processo de 14 

estruturação do evento e resumo de seus resultados. Na sequência foi discutida a 15 

solicitação da Dra. Noeli Klein para inclusão da Divisão de Pediatria do Hospital 16 

Universitário como unidade operativa vinculada a esta Faculdade em seu CQB, 17 

para desenvolvimento das atividades de pesquisa com OGM tipo I do projeto “Um 18 

estudo de fase 1/2ª, Rendomizado, Duplo-Cego, Controlado por Placebo, com 19 

Escalonamento de dose para avaliar a segurança, tolerabilidade, imunogenicidade 20 

e excreção viral semelhante á vacina do MEDI-534, uma vacina intranasal 21 

atenuada, viva contra o vírus sincicial respiratório (RSV) e vírus parainfluenza tipo 22 

3 (PIV3), em crianças saudáveis de 6 a 24 meses de idade e em bebes de 2 meses 23 

de idade”. O Sr. Presidente historia a procedência de tal solicitação explicando que 24 

a Profa. Marina B. Martinez, docente desta FCF e responsável pelo Laboratório 25 

Clínico do Hospital Universitário preliminarmente o consultou sobre este pedido, 26 

pois também colabora na respectiva pesquisa. A Sra. Yara explanou a respeito 27 

elencando série de questionamentos técnicos relativos ao procedimento de 28 

credenciamento e a principalmente nas questões legais de responsabilidades, uma 29 

vez que tal Divisão do Hospital, embora pertencente à USP, tem figura jurídica 30 
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distinta e com seu dirigente próprio nomeado pela Reitoria. Assim, após vários 31 

outros argumentos técnicos apresentados pelos presentes a Comissão decidiu 32 

encaminhar ao solicitante informação sobre a impossibilidade de atendermos ao 33 

pedido e que, uma vez que esta CIBio já dispõe de estrutura em funcionamento há 34 

tempos podemos auxiliá-los na elaboração dos documentos para alcançarem seu 35 

próprio CQB. Em seguida foi discutida a sugestão a ser encaminhada ao Sr. Diretor 36 

de indicação de docente para substituir o Prof. Dr. Orlando Zancanaro Júnior em 37 

razão de aposentadoria. Foi aprovado sugerir a indicação do Prof. Mauri Palma 38 

Junior para integrar esta Comissão. Na sequencia foi aprovada a agenda de 39 

trabalhos para este exercício, ficando consignado realizar as seguintes atividades: 40 

abril – reunião ordinária; junho – inspeção dos laboratórios; julho – reunião 41 

ordinária; setembro – treinamento/evento biossegurança e novembro – reunião 42 

ordinária. Não havendo mais assuntos a tratar o Sr. Presidente encerra a reunião 43 

às 16 horas. Para constar, mandei lavrar a presente ata que, achada conforme, 44 

será assinada pelos Membros da CIBio-FCF. São Paulo, 5 de fevereiro de 2009.-.-.-45 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 46 
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